



Relevé des échanges.

Réunion du Conseil de la Vie Sociale du 09/06/2022

PRESENTS : Mr MILHAROUX, Mr GESTA, Mme GELAS, Mme GOURDIN, Mme GELAS, Mr SAINT-CRIQ, Mr MONGARDÉ, Mr TOULOUSE

ABSENT (excusé) : Mr RIVIERE, Mr HEUDE

Monsieur Alexandre MILHAROUX ouvre la séance en remerciant les membres du CVS de leur présence.

Il félicite également le nouveau représentant des usagers élu le 31/05/2022 Mr Mathis HEUDE en remplacement de Mr CHARKAOUI.

Monsieur Alexandre MILHAROUX fait lecture de l'ordre du jour :

- Accueil des participants
- Suivi des préconisations du dernier Conseil de Vie Sociale
- Analyse des nouvelles demandes des Usagers
- Point crise sanitaire
- Journée Porte Ouvert
- Organisation de la fin d'année
- Questions diverses

Nous passons au suivi des préconisations du dernier Conseil :

Plusieurs actions ont été menées suite aux demandes du dernier CVS :

- Pour le groupe des 1ère année : Il est prévu que les matelas soient changés un peu tous les ans. Nous en avons déjà changé 20 matelas fin 2021. Il a été débattu en commission menu les demandes de plus de frites, plus de pâtes Carbonara, des lasagnes au Thon et au Bœuf. Le groupe des 1ère année a bien eu pour Noël une console de jeux vidéo et un nouveau ballon de Football.
- Pour les 2eme année : Il est prévu de refaire le couloir de l'hébergement. Les couteaux de tables seront changés au fil de l'usure. Nous étudierons la possibilité d'avoir des couettes plus grandes en largeur et plus chaudes. Le groupe pourra également faire des propositions pour remplacer le meuble du Foyer par des étagères murales.
- Pour les 3eme année : Nous avons acheté un nouveau câble pour attacher les vélos. La moquette murale de l'hébergement sera changée.
- Pour les 4eme année : Nous avons installé une hotte aspirante sur l'appartement du haut. La salle de bain de l'appartement du bas a été refaite en début d'année 2022. Nous avons pour projet d'augmenter la surface chauffage sur le Foyer pour améliorer la température lors de l'hiver.

Les nouvelles demandes :

Mr MILHAROUX présente les nouvelles demandes des Usagers.

Après discussion, le CVS retient les demandes suivantes :

- Pour le groupe des 1ère année : Réparation des banquettes des trafics, réviser l'ensemble des douches (détartrage) et à discuter en commission « menu » pour : Améliorer la nourriture, mettre

plus de frites, faire des lasagnes au bœuf. Les représentants des usagers demanderont plus de précisions sur la demande pour mettre des portes battantes aux douches.

- Pour les 2eme année : Il est prévu de refaire le couloir de l'hébergement. Comme tous les ans nous effectuerons un contrôle et un détartrage des douches. Il sera discuté en commission menu les fruits et légumes de saison, sachant qu'au mois de mai il n'y a pas de légume de saison. Nous adaptons nous menus également avec les contraintes budgétaires d'où les légumes surgelés peuvent être présent au-delà de la saison et palier le peu de choix sur certaines périodes. Dès la fin de la pandémie, nous rediscuterons de la remise en service des serviettes en coton.
- Pour les 3eme année : Le convecteurs de la salle à manger ne chauffe pas suffisamment l'hivers. Nous veillerons à vérifier la poussière qui peut entrainer un problème de chauffage. Les serviettes en coton pourront être remise après la fin de la pandémie. Il sera débattu en commission menu la conservation des haricots rouges dans les menus.
- Pour les 4eme année : Les VMC continuent d'être changé au fil des pannes. Sur demande nous compléterons le matériel de cuisine des appartements. La lumière des appartements d'Auch sera également modifiée. Des lampes de chevet seront proposées pour les chambres.

Mme LAGARDE, infirmière de l'établissement parle ensuite du calendrier des préventions : La liste est distribuée et présentée. Les jeunes de l'IMPRO vont bénéficier de préventions dans les domaines :

- Le port de charge, le bruit, les solvants et produits phytosanitaires
- La sexualité
- Drogues et l'alcool, conséquences pénales
- Prévention sur les dangers d'internet
- Victimologie routière

La crise sanitaire fait évoluer les demandes de l'ARS. Actuellement tout le personnel de l'IMPRO est vacciné et nous avons eu 46 jeunes sur 50 vaccinés. Nous avons du stock de gel Hydro alcoolique et de masques. Le port du masque été levé après les vacances de paques. Nous avons effectué des tests antigéniques à chaque retour de vacances.

La journée porte ouverte est prévue le samedi 11 juin après 2 années de suspension en raison du COVID. Au programme :

- 8h30 concours de pêche
- 9h vide grenier
- 9h Randonnée pédestre
- 9h exposition de voitures anciennes
- 10h vente au profit du Foyer socio-éducatif : de fleurs, d'objets réalisés par les élèves en Atelier et en classe, de pâtisseries.
- 11h30 remise prix du concours de pêche
- 12h restauration avec animation par la Banda « Los Pagayos »
- 15h30 tirage de la tombola et résultat de la pesée du Jambon

Un point est fait ensuite sur les questions diverses.

Il est abordé le sport à l'IMPRO qui est important pour nos jeunes, tel que les RAID VTT (Arcachon), la journée sportive (lancers de Vortex, lancer de poids, 60 mètres, 80 mètres et relais), et les journées ASEI (pétanque, Babington, handball, football, tennis, sortie à Nistos et le tennis de Table. Un jeune de l'établissement est devenu champion de France de Tennis de Table en sport adapté.

Tout au long de l'année il y a eu un partenariat avec le collège Hubert Reeves de Fleurance pour la fabrication de tables par les jeunes de l'atelier MPI.

La passation des CCP et Titres professionnels est prévue sur deux périodes (du 29/6 au 1/7 et du 5/7 au 7/7). En complément 4 jeunes sont inscrits à une reconnaissance des savoirs faire professionnels (RSFP) avec des entretiens de positionnement le 20/6 et l'épreuve pratique le 18/7/22.

En complément sept jeunes passeront le CFG le 9/6/22 au collège Maréchal Lannes de Lectoure.

Mr Mongardé fait ensuite état des investissements réalisés depuis le dernier CVS : L'aménagement d'un local de stockage sur l'atelier peinture, l'acquisition d'une table de montage et d'une aspiration de fumées en Métallerie, la rénovation d'une salle de bain sur les appartements de Pauilhac, du matériel pour l'entretien des espaces verts et les travaux sur les appartements d'insertion d'Auch. Il est prévu dans les prochains mois, l'agrandissement des vestiaires de l'atelier Ouvrier du Paysage et la réfection des couloirs de l'hébergement.

Pour clôturer ses échanges, un point est fait sur l'organisation de la fin de l'année scolaire en espérant que l'évolution de la pandémie nous permettra d'accueillir nos partenaires le 7/7 et que les jeunes pourront partir en camps sur vieux-boucau.

Pour conclure, Mr MILHAROUX remercie tous les participants du CVS pour ce moment d'échange. En l'absence de nouvelle question, la séance est levée.

Pauilhac le 09/06/2022

Le Président  
Alexandre MILHAROUX

Le Directeur  
Denis MONGARDÉ